

Tobacco Road Blues Band:

TRBB veröffentlicht neue Single - „I Knocked Three Times“

„I Knocked Three Times“ ist der Titel der bereits 19. Single, die die Tobacco Road Blues Band“ aus Kärnten veröffentlicht und damit im Bereich der melodiosen Rockmusik anlangt. „Natürlich haben wir unsere Bandwurzeln im Blues“, bestätigt Gründungsmitglied Peter Prammerdorfer, „das bedeutet aber nicht zwangsläufig, dass wir nicht auch ein wenig nach rechts oder links schauen dürfen.“

In der Tat dockt „I Knocked Three Times“ eher im Bereich des Melody Rock an. „Das liegt wohl an den beinahe bereits orchestralen Chören, die wir bei dem Song arrangiert haben“, meint Mike Diwald, der den Titel gemeinsam mit Peter Prammerdorfer komponiert und getextet hat. „Ich war immer ein Fan von Close Harmony-Gesang, wie er seit Jahrzehnten in der Rockmusik Verwendung findet, und dieser Song hat für mich förmlich danach geschrien.“ Und weil die vier Kärntner Musiker stets aufnehmen, was ihnen in den Sinn kommt, wird „I Knocked Three Times“ auf dem fünften Album der „Tobaccos“, das im nächsten Jahr erscheinen soll, enthalten sein.

Peter Prammerdorfer: guit, vocals

Mike Diwald: guit, vocals

Rudi Pravda: drums

Christian Egger: bass

Clemens Herzog: keys

Talisha Karrer: backing vocals

CD Nummer: southendmusic 66246

ISRC: ATP702400001

Music&Lyrics: P.Prammerdorfer/M. Diwald

<http://tobaccoroadbluesband.com>

<https://www.facebook.com/Tobacco-Road-Blues-Band-366257043580562/>

Kontakt: mike@trbb.rocks, peter@trbb.rocks

c/o Dr. Mike Diwald, Sipperstraße 49, A-9161 Maria Rain,

+43 664 3083565, +43 650 3245570

Tobacco Road Blues Band:

TRBB publishes new single - "I Knocked Three Times"

"I Knocked Three Times" is the title of the already 19th single released by the Tobacco Road Blues Band from Carinthia and thus enters the field of melodious rock music.

"Of course, we have our roots in the blues," confirms founding member Peter Prammerdorfer, "but this does not necessarily mean that we are not allowed to look a little to the right or left." In fact, "I Knocked Three Times" docks more in the area of Melody Rock. "This is probably due to the almost already orchestral choirs that we have arranged for the song," says Mike Diwald, who composed and texted the title together with Peter Prammerdorfer. "I have always been a fan of Close Harmony singing, as it has been used in rock music for decades, and this song literally screamed for it for me." And because the four Carinthian musicians always record what comes to their mind, "I Knocked Three Times" will be included on the fifth album of the "Tobaccos", which is to be released next year.

Peter Prammerdorfer: guit, vocals

Mike Diwald: guit, vocals

Rudi Pravda: drums

Christian Egger: bass

Clemens Herzog: keys

Talisha Karrer: backing vocals

CD Nummer: southendmusic 66246

ISRC: ATP702400001

Music&Lyrics: P.Prammerdorfer/M. Diwald

<http://tobaccoroadbluesband.com>

<https://www.facebook.com/Tobacco-Road-Blues-Band-366257043580562/>

Kontakt: mike@trbb.rocks, peter@trbb.rocks

c/o Dr. Mike Diwald, Sipperstraße 49, A-9161 Maria Rain,

+43 664 3083565, +43 650 3245570